

**Communiqué à la suite de l'attentat
de Nice du 14 juillet 2016**

**La démocratie et la liberté seront
toujours plus fortes que l'obscurantisme.**

Solidaires Douanes condamne l'attentat abject de Nice et apporte son plein soutien aux familles des victimes et des blessé-es. Des personnes innocentes ont été visées car elles représentaient des cibles faciles pour des lâches. Des anonymes ont été frappés le jour de la fête nationale, républicaine, symbole d'unité, de liberté et de commémoration civile.

Très clairement, ce sont ces valeurs que l'auteur, et par-delà lui, les fanatiques qui ont inspiré son geste, souhaitent atteindre. Comme nous le disions en janvier 2015 après les attentats qui avaient déjà ensanglanté la région parisienne, ce sont les fondements mêmes de notre société, ses valeurs démocratiques et sociales, qui ont été visés.

Il s'agit du troisième attentat majeur que nous connaissons depuis janvier 2015. Mais nous le redisons, nous ne changerons pas notre mode de vie, notre manière de penser ou de se comporter. Nous ne vivons pas dans la peur.

Solidaires Douanes appelle à se mobiliser contre tous les fascismes, communautaires et religieux, les racismes, pour la laïcité, la liberté d'opinion et d'expression.

Paris, le 19 juillet 2016